

Montag, 30.09.2002

Borlach zum Zwiebelmarkt

ARTERN (dd). Da haben die Schüler von der Borlachscheule gut lachen, ist ihre Schule doch auf dem neuen Kalender zum Arterner Zwiebelmarkt, der von kommendem Freitag bis Sonntag stattfindet, abgebildet. Entworfen und gemalt hat den Kalender, der die Borlachscheule neben einem Bildnis des Saline-Mannes und einer alten Arterner Ansicht zeigt, der Bad Frankenhäuser Künstler Fritz Wallrodt. Auftraggeber war Wolfgang Tänzel, der schon seit fast 30 Jahren die auf Stoff gedruckten Zwiebelmarkt-Kalender in seiner Heldrunger Druckerei herstellt und herausgibt. An einem Stand direkt vor dem Rathaus wird er die diesjährige Ausgabe verkaufen. "Der Kalender ist mittlerweile sehr gefragt", meint Tänzel, nicht ohne darauf hinzuweisen, wie schwierig es sei, das Material Stoff zu bedrucken. Seine Stammkunden wissen das zu schätzen, warten sie doch schon lange auf den neuen Kalender für die Küche oder einen anderen Stammpfad.

30.09.2002